



## 少年野球 優勝は白浜スポーツ少年団



七月十一日に毎年恒例の青少年相談員主催第十九回光町少年野球大会が東陽小学校グラウンドで行なわれ、日頃の練習の成果を発揮しました。

決勝に勝ち進んだ白浜スポーツ少年団と東陽スポーツ少年団は大接戦の末8対7で昨年に引き続いて白浜スポーツ少年団が優勝しました。

この結果、七月二十八、二十九日に銚子市桜井町公園球場で行なれた千葉日報杯少年野球大会に白浜、東陽、日吉の各スポーツ少年団が出場し白浜小が県大会出場権を得ました。また、八月二十五日に銚子市営球場で行なわれる青少年相談員主催海匝町少年野球大会にも、白浜スポーツ少年団の出場が決まりました。

梅雨寒やこまごま詰める旅鞄

籐椅子に猫のまどろむ新居かな  
梅雨晴れの庭カラフルに傘干され

藤代敏子  
伊藤定男  
幸枝

椎名しげる

七月九日、十日と日吉小学校五、六年生四十七人が、東金青年の家でリーダー研修を行いました。この研修は今年が始めて、みんな何日も前から楽しみにしていました。

五時に夕食を食べ、七時に始まるつどい、キャンプファイヤーまでは自由時間です。じつとしてはいられないといった感じで、キヤッチボールをしたり輪投げをしたり、大川教頭先生は「のびのびしてますね」とうれしそうに見ていました。

リーダー研修に参加して、心に残ったのはキャンプファイヤーとオリエンテリングでした。キャンプファイヤーでは司会をやることになり、少し失敗してしまったけど、楽しくやることができました。オリエンテーリングでは、とてもつかれただけで、私達のグループが一位になりました。(六年小川勝枝さん)

## 日吉小学校

おじやまします

七月九日、十日と日吉小学校五、六年生四十七人が、東金青年の家でリーダー研修を行いました。この研修は今年が始めて、みんな何日も前から楽しみにしていました。

五時に夕食を食べ、七時に始まるつどい、キャンプファイヤーまでは自由時間です。じつとしてはいられないといった感じで、キヤッチボールをしたり輪投げをしたり、大川教頭先生は「のびのびしてますね」とうれしそうに見ていました。

海開き間近の六月三十日、白浜小学校の四、五、六年生が海岸のごみ拾いをしてきました。みんな一生懸命にやってくれました。みんな一生懸命にやつて

## 白浜小四・五・六年生

### 海岸のごみ拾い

五時に夕食を食べ、七時に始まるつどい、キャンプファイヤーまでは自由時間です。じつとしてはいられないといった感じで、キヤッチボールをしたり輪投げをしたり、大川教頭先生は「のびのびしてますね」とうれしそうに見ていました。

「ごみを拾う気持ちも大切ですが、まず、ごみを捨てないように心掛けることが大切ですね」と、先生のお話があり開散しました。

五時に夕食を食べ、七時に始まるつどい、キャンプファイヤーまでは自由時間です。じつとしてはいられないといった感じで、キヤッチボールをしたり輪投げをしたり、大川教頭先生は「のびのびしてますね」とうれしそうに見ていました。

五時に夕食を食べ、七時に始まるつどい、キャンプファイヤーまでは自由時間です。じつとしてはいられないといった感じで、キヤッチボールをしたり輪投げをしたり、大川教頭先生は「のびのびしてますね」とうれしそうに見ていました。



きれいになった砂浜を見ながら先生の話を聞く

糸とんぼたたみし翅は雨の彩

鈴木都根

越川せつ子

手花火の燃えがら残る朝の庭

好

土屋

和代

指間より逃げし螢をまた追えり

布施

和代

通学の黄帽子三つ青田中

伊藤

カツ

一塊の雲流れ行く青田かな

大木静波子

伊藤

カツ

十葉の花昏れ残る雨の庭

伊藤

カツ

梅雨晴れの庭カラフルに傘干され

伊藤

カツ

籠深く呼び交ふ位置に青葉木菟

伊藤

</